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Аспекты исторического музыкознания: сб. науч. ст. Вып. XV / Харьковский 
национальный университет искусств имени И. П. Котляревского ; ред.-сост. 
А. Н. Жданько, Е. В. Подпоринова. – Харьков : ХНУИ, 2019. – 296 с.

В сборнике представлены научные разработки воспитанников класса кандидата ис-
кусствоведения, доцента, профессора кафедры истории украинской и зарубежной музыки 
А. А. Мизитовой, посвящённые разным аспектам музыкальной культуры XIX–ХХI сто-
летий. Тематика четырёх разделов отражает актуальную проблематику современного 
музыкознания, связанную с философским осмыслением основополагающих понятий, 
основ интерпретации; вопросами влияния музыки на другие виды искусства, развития 
оперно-театрального творчества, соотношения слова и музыки, специфики воплощения 
художественно-эстетических идей в разнообразных фортепианных жанрах. Это научное 
приношение Учителю от учеников.

Издание адресовано студентам, аспирантам, докторантам и преподавателям средних и 
высших музыкальных заведений Украины, а также всем, кто интересуется музыкальным 
искусством в контексте современной художественной культуры.

Редакторы и составители: Жданько А. Н. кандидат искусствоведения, доцент; 
Подпоринова Е. В. кандидат искусствоведения, доцент.

Aspects of historical musicology: A collection of research papers. Volume XV / Kharkiv 
National I. P. Kotlyarevsky University of Arts ; editors-compilers A. M. Zhdanko, 
K. V. Pidporinova. – Kharkiv :  KhNUA, 2019. – 296 p.

The collection presents the scientifi c developments of the students of A. A. Mizitova’s 
(PhD in musicology, associate professor, full professor of the Ukrainian and foreign music 
department of the Kharkiv National I. P. Kotlyarevsky University of Arts). The articles are 
devoted to various aspects of the 19th – 21st centuries musical culture. The theme of the four 
chapters refl ects the current issues of contemporary musicology, connected with the philo-
sophical comprehension of solid concepts, interpretative principles; issues of the infl uence 
of music on other art forms, the development of operatic and theatrical works, the ratio of 
words and music, the specifi c character of artistic and aesthetic ideas refl ection in various 
piano genres. This is a scientifi c gift from the tutees to the Teacher.

The book’s target audience comprises students, PhDs, tutors of secondary and higher 
musical educational institutions of Ukraine, and anybody who is interested in musical arts in 
the context of the contemporary art.

Compilers and Editors by A. M. Zhdanko, PhD in musicology, associate professor, 
K. V. Pidporinova, PhD in musicology, associate professor.


